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杉
並
区
議
会
予
算
特
別
委
員
会
が
始
ま
っ
て
い
ま

す
。
来
年
度
の
予
算
編
成
に
関
す
る
質
疑
を
行
な
う
委

員
会
と
な
り
ま
す
。
党
区
議
団
の
論
戦
の
中
で
、
い
く

つ
か
の
重
要
答
弁
を
引
き
出
し
ま
し
た
。 

杉
並
区
は
区
政
情
報
を
住
民
に
周
知
す
る
た
め
に

「
広
報
す
ぎ
な
み
」
を
発
行
し
、
新
聞
折
り
込
み
等
で

各
家
庭
に
届
け
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
新
聞
発
行
部
数

が
減
少
す
る
こ
と
に
伴
い
（
下
表
）
各
家
庭
に
届
く
広

報
は
５
５
％
程
度
に
落
ち
込
ん
で
い
ま
す
。 

こ
の
間
「
折
り
込
み
」
の
み
に
頼
る
情
報
周
知
の
限

界
を
指
摘
し
、
全
戸
配
布
に
よ
る
情
報
周
知
を
求
め
続

け
た
と
こ
ろ
、
試
験
的
に
全
戸
配
布
を
実
施
す
る
こ
と

が
示
さ
れ
ま
し
た
。
住
民
周
知
が
滞
る
な
か
、
直
近
の

杉
並
区
長
選
挙
の
投
票
率
が
２
８
％
台
に
落
ち
込
む
な

ど
、
区
政
情
報
の
周
知
徹
底
は
重
大
な
課
題
で
す
。

党
区
議
団
が
取
り
上
げ

続
け
て
い
る
国
有
地
を
活

用
し
た
福
祉
施
設
整
備
や

防
災
拠
点
整
備
に
つ
い
て

も
、
活
用
の
検
討
が
始
ま
っ

て
い
ま
す
。
新
た
な
国
有
地

の
情
報
を
示
し
（
右
下
表
）

積
極
的
な
活
用
を
求
め
た

と
こ
ろ
〝
主
目
的
等
も
含

め
て
、
用
地
の
形
状
・
規

模
・
接
道
条
件
な
ど
を
勘
案

廃
止
決
定
さ
れ
た
高
円
寺
宿
舎 

近
年
、
性
的
マ
イ
ノ
リ
テ
ィ
に
対
す
る
理
解
を
深
め

よ
う
と
す
る
動
き
が
活
発
化
し
て
い
ま
す
。
渋
谷
区
で

は
、
同
性
カ
ッ
プ
ル
に
対
し
て
「
結
婚
に
相
当
す
る
関

係
」
を
認
め
る
証
明
書
を
発
行
す
る
条
例
案
を
提
出
し

ま
し
た
。
他
の
先
進
国
に
比
べ
て
も
法
整
備
な
ど
が
送

れ
る
な
か
、
杉
並
区
で
も
「
同
性
パ
ー
ト
ナ
ー
証
明
」

の
検
討
を
求
め
た
と
こ
ろ
〝
渋
谷
区
の
情
報
を
収
集

し
、
ど
の
よ
う
な
支
援
が
可
能
な
の
か
、
様
々
な
角
度

か
ら
検
討
す
る
〟
と
の
答
弁
を
受
け
ま
し
た
。
多
様
性

が
認
め
ら
れ
る
社
会
整
備
に
向
け
力
を
尽
く
し
ま
す
。 

区報の折り込み数の変動 

新聞社名 2014 年度 2009 年度

朝日新聞 62,020 66,000

毎日新聞 21,800 27,300

読売新聞 43,250 47,300

日本経済新聞 29,890 31,650

東京新聞 5,900 6,200

産経新聞 6,100 8,000

合計 168,960 186,450
※押し紙問題（実態とかけ離れた折込数を示

し、発行部数を偽ること）を指摘して以降、一

気に減少。 

廃止決定された国家公務員宿舎（1000 ㎡以上の抽出） 

名称 所在地 面積 利用状況 

杉並高井戸寮 高井戸東 4-5 2196 ㎡ 廃止準備中

上高井戸住宅 高井戸東3-30 3841 ㎡ 廃止準備中

高円寺宿舎 高円寺北1-27 1034 ㎡ 活用照会中
2015 年 2 月時点 

 

「
広
報
す
ぎ
な
み
」
は
毎
月
三
回
、
一･

十
一
・
二
十
一
日
に
発
行
さ
れ
、
各
家

庭
に
新
聞
折
り
込
み
等
で
届
け
ら
れ

る
。

し
、
用
地
取
得
の
判
断
に
つ
い
て
回
答
す
る
〟
旨
が
示

さ
れ
ま
し
た
。
今
後
、
更
な
る
活
用
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

真っ先に迎えに！もうメロメロ… 

外
環
の
２
地
上
部
街
路
の
廃
止
を
求
め
る
住
民
の
都
市
計
画
提
案
に
対
し
、
東

京
都
は
住
民
の
声
や
自
治
体
の
意
見
も
聞
か
ず
〝
採
用
し
な
い
〟
方
針
を
示
し
ま

し
た
。
計
画
沿
線
住
民
の
民
意
を
踏
み
に
じ
る
暴
挙
で
す
。 

二
月
十
八
日
に
開
催
さ
れ
た
外
環
の
２
に
関
す
る
「
話
し
合
い
の
会
」
で
も
、

こ
の
問
題
で
の
質
疑
が
相
次
ぎ
、
東
京
都
の
姿
勢
に
住
民
の
怒
り
の
声
が
寄
せ
ら

れ
ま
し
た
。 

社会福祉士の専門性を活かし、特に保健福祉分野

での論戦に力を尽くしてきました。保健福祉分野に

関する議会質疑時間はトップです。 
議会で待機児童保護者の深刻な実態を何度も告発

し続けてきました。保護者との共同を深め、その後

保育待機児童問題は社会問題化し、多くのマスコミ

に議会論戦が取り上げられました。現在、認可保育

所の大幅増設が始まっています。 
未利用公有地への特別養護老人ホーム整備も提案

してきました。ＵＲ荻窪団地跡、永福南小学校跡な

どの公有地活用が進み、土地確保が困難な都市部で 
の小規模特養ホーム

整備の検討・実施も決

まっています。 
介護保険制度改悪

を防ぐための論戦に

も力を尽くし、介護保

険運営協議会委員と

して奮闘しています。

話
し
合
い
の
会
で
は
、
議
事

の
最
後
に
廃
止
提
案
の
中
心
で

活
動
さ
れ
た
住
民
か
ら
「
杉
並

区
に
単
に
形
だ
け
で
聞
く
の

か
、
意
見
を
尊
重
す
る
の
か
を

回
答
し
て
欲
し
い
」
と
の
質
問

が
出
さ
れ
、
都
の
担
当
課
長
は

「
意
見
を
踏
ま
え
て
内
部
で
検

討
も
す
る
し
意
見
を
尊
重
も
し

た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

地
元
自
治
体
で
あ
る
杉
並
区

の
意
見
を
「
尊
重
す
る
」
と
の

回
答
が
あ
っ
た
こ
と
か
ら
、
今

後
、
杉
並
区
の
回
答
が
極
め
て

重
要
な
意
味
を
持
ち
ま
す
。 

外
環
の
２
廃
止
に
向
け
た
重

要
な
局
面
を
迎
え
て
い
ま
す
。 

引
き
続
き
、
不
要
不
急
な
大

型
開
発
を
優
先
す
る
政
治
を
改

め
る
た
め
、
力
を
尽
く
し
ま
す
。

都
市
計
画
提
案
制
度
の
流
れ
に
関
す
る
フ
ロ
ー
図 

２月８日に行なわれた

「春を呼ぶつどい」でマ

フラーの忘れ物がありま

した。お心当たりのある

方はご連絡ください。 

今後、東京都から杉並

区への意見照会が行な

われる。 

杉並区は区の「都市計

画審議会」に諮り、意見

を述べることになる（党

区議団の代表質問に答

弁）。 

都は区の意見を踏ま

えた上で、都市計画提案

への最終判断を行なう。 

議会論戦が多くのマスコミに取

り上げられました。 

 

最近、議会の準備で夜

遅くに帰宅する日々が続

いています。子どもたち

が寝る直前に帰宅する

と、いつも真っ先に娘が

迎えに来てくれます。 
もの凄いテンションで

駆け寄ってくる姿に私は

メロメロ…。こうして親

バカになっていくことを

実感しています（苦笑）。 


